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Il y a 3 sphères ou niveaux de batailles auxquels l’Israël de Dieu est 

confronté :  

 La bataille d’Israël en Égypte qui symbolise le peuple de Dieu 

dans le monde  

 La bataille d’Israël dans le désert  

 La bataille d’Israël dans le pays promis ou dans le ciel  

 

Chaque domaine de bataille est régi par des lois et principes qui ne 

peuvent pas s’appliquer dans les autres domaines.  

I. Israël dans le pays d’Égypte  

 Domaine de bataille : l'Égypte 

 

L'Égypte représente la position de « païen », mais aussi le statut de bébé 

spirituel ou chrétien charnel ou chrétien qui refuse de grandir (chrétien 

non affranchi, encore esclave, chrétien sans force ou en présence de 

forces plus fortes que lui, chrétien sans  aucune connaissance ni 

intelligence des principes de la vie divine…).  

 

 Loi de la bataille en Égypte : C'est le Seigneur Lui-même qui 

combat pour toi  et non toi-même et Il t'accorde la victoire, 

Exode, 14:13-14.  

 

Dans les domaines où tu es encore en Égypte, tu n’as pas la carrure 

pour combattre  par toi-même. DIEU combat Lui-même pour toi ; Il envoie 

quelqu'un t’aider : Exode,  14:13-14 « 13Moïse répondit au peuple : Ne 

craignez rien, restez en place, et  regardez la délivrance que l'Éternel va 

vous accorder en ce jour; car les Égyptiens que vous voyez aujourd'hui, 
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vous ne les verrez plus jamais. 14L'Éternel combattra pour vous; et vous, 

gardez le silence ». 

 Principes de la bataille en Égypte : DIEU combat pour toi et 

non toi-même mais cela requiert de ta part de la bonne 

disposition de cœur, de la foi et de  l'obéissance, Exode, 

12:12-13.  

 

Israël était déjà le peuple de Dieu lorsqu’il était en Égypte. Tu es peut-

être chrétien, mais tu peux te retrouver en Égypte. L'Égypte n'était pas 

une place pour eux. DIEU voulait les en retirer, mais eux aussi voulaient 

en sortir. Il te faut désirer sortir de ta condition charnelle et de faiblesse. 

Dieu agit avec la bonne disposition de notre cœur.  

DIEU combat pour toi, mais Il se charge Lui-même d'envoyer sa parole, 

pour te révéler le moyen de la délivrance (la révélation du sang) auquel il 

te faut accorder foi et obéir, Exode, 12:12-13 « 12Cette nuit-là, je passerai 

dans le pays d'Égypte, et je frapperai tous les premiers-nés du pays 

d'Égypte, depuis les hommes jusqu'aux animaux, et j'exercerai des 

jugements contre tous les dieux de l'Égypte. Je suis l`Éternel. 13Le sang 

vous servira de signe sur les maisons où vous serez; je verrai le sang, et 

je passerai par-dessus vous, et il n'y aura point de plaie qui vous 

détruise, quand je frapperai le pays d'Égypte ». Dieu agit au travers de 

l’obéissance de notre foi.  

II. Israël dans le désert pendant 40 ans  

 Domaine de bataille : Le désert  

 

Israël, une fois délivré du pouvoir de l'Égypte, est conduit dans le désert 

par DIEU pour être délivré de l'Égypte qui était en eux. Le désert était 

pour Israël comme un pays, un héritage, une délivrance, un repos que 
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DIEU leur avait donné de façon temporaire, en vue de les préparer à 

rentrer dans la terre promise, le véritable repos.  

Le désert représente la vie du chrétien depuis le moment où il est sauvé 

jusqu'à ce qu'il soit complètement délivré de toute la puissance de 

l'ennemi selon Luc 1.74-75, c'est à dire jusqu'à ce que Jésus revienne. 

Apocalypse 2 et 3 nous parle de ce désert. C’est la période physique de 

l'église depuis la Pentecôte jusqu'au retour du Seigneur. C'est un temps 

de travail au cours duquel on tombe et on se relève, et on tombe et on se 

relève. Pour nous qui sommes l’Israël spirituel, aussi longtemps que nous 

sommes dans cette chair (le désert), nous devons connaître les 

principes de la bataille qu'on y mène et qui s'appelle la bataille 

spirituelle. Cette bataille vise à nous :  

1. Faire jouir pour nous-mêmes de tous les bénéfices de la 

rédemption que Jésus nous a obtenus et que l'ennemi veut 

toucher  

2. Préparer à combattre pour ce que DIEU veut pour Lui-même, à 

savoir établir sa gloire et sa connaissance sur toute la terre.  

 

C'est de cette bataille dont il est question dans Éphésiens.6 12-18 et 2 

Corinthiens.10. 3-6. Elle a commencé depuis la sortie de l'Égypte jusqu'à 

l'entrée à Canaan. C'est cette période que les Éphésiens appellent le 

mauvais jour, le temps où il faut  mener bataille, le temps où le diable 

vient pour dérober et Jésus pour donner la vie en abondance.  

 

 La Loi de la bataille dans le désert : C'est toi-même qui combat 

et non pas DIEU qui combat à ta place ; mais c’est DIEU qui 

t'accorde la victoire, Nombres 10. 9- 10 ; Éphésiens. 6. 12-18 ; 

2 Corinthiens.5. 3-6 ; Apocalypse 3 et 4.  
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Nombres, 10:9-10 « 9Lorsque, dans votre pays, vous irez à la guerre 

contre l'ennemi qui vous combattra, vous sonnerez des trompettes avec 

éclat, et vous serez présents au souvenir de l`Éternel, votre DIEU, et 

vous serez délivrés de vos ennemis. 10Dans vos jours de joie, dans vos 

fêtes, et à vos nouvelles lunes, vous sonnerez des trompettes, en offrant 

vos holocaustes et vos sacrifices d`actions de grâces, et elles vous 

mettront en souvenir devant votre DIEU. Je suis l'Éternel, votre DIEU »  

Éphésiens, 6:10-18 « 10Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par 

sa force toute-puissante. 11Revêtez-vous de toutes les armes de DIEU, 

afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 12Car nous n'avons 

pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre 

les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les 

esprits méchants dans les lieux célestes. 13C`est pourquoi, prenez toutes 

les armes de DIEU, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir 

ferme après avoir tout surmonté. 14Tenez donc ferme: ayez à vos reins la 

vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice; 15mettez pour 

chaussure à vos pieds le zèle que donne l'Évangile de paix; 16prenez par-

dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 

tous les traits enflammés du malin; 17prenez aussi le casque du salut, et 

l`épée de l`Esprit, qui est la parole de DIEU. 18Faites en tout temps par 

l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec 

une entière persévérance, et priez pour tous les saints ». 

2 Corinthiens 10:3-6 « 3Si nous marchons dans la chair, nous ne 

combattons pas selon la chair 4Car les armes avec lesquelles nous 

combattons ne sont pas charnelles; mais elles sont puissantes, par la 

vertu de DIEU, pour renverser des forteresses. 5Nous renversons les 

raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de 

DIEU, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ. 

6Nous sommes prêts aussi à punir toute désobéissance, lorsque votre 
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obéissance sera complète ».  

 

 Principes de la bataille dans le désert : Tu dois accepter de 

combattre lorsque ce qui te concerne est retenu ou touché par 

le diable  

 

DIEU te laisse mener le combat, car Il a pourvu à ta victoire par le sang 

de Jésus dont tu es aspergé. Si l'ennemi vient t'attaquer dans ton pays, 

attaquer ce qui est à toi, c’est l’ennemi qui provoque la bataille et il la 

provoque dans ton propre pays : tu dois te lever et combattre. Lorsque tu 

n’as pas encore reçu ce qui est à toi, tu dois sortir et combattre selon les 

principes de ce domaine de bataille.  

Ton pays, c'est ce qui est à toi : tout ce qui peut te faire jouir de la vie sur 

cette terre, tout ce qui est inclus dans la rédemption et que DIEU met 

maintenant à ta disposition. Ton corps, ta santé, ta prospérité, ta 

connaissance, ta nature, ta paix, tes enfants, tes affaires, ton mariage, 

tout ce que DIEU a déjà mis à ta disposition, est à toi.  

Accepter de combattre signifie que tu ne méprises pas, mais considère 

et honore ce que DIEU a obtenu pour toi. Lorsque tu combats, tu 

témoignes que tu portes un grand intérêt à ce que Jésus est mort pour toi 

et a obtenu pour toi. Refuser de combattre reviendrait à dire « je n'ai rien 

demandé à Jésus ou je n'ai pas besoin de tout ce que Jésus a fait pour 

moi, ce n'était pas utile. J’ai accepté Jésus, et je l’aime; c'est suffisant, le 

reste m’importe peu ». Une telle attitude est un refus de combattre.  

Accepter de combattre signifie aussi qu'on comprend que DIEU veut 

qu'on soit heureux et qu'Il veut que le monde le voit, pour que cela soit un 

témoignage au monde. Refuser de combattre serait comme s'opposer à 

ce que le dessein de DIEU progresse sur toute la terre.  

Accepter de combattre signifie encore que nous reconnaissons que 
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nous sommes sans force sans DIEU, et que nous avons besoin d'être 

délivrés, de connaître la plénitude du dessein de DIEU et d'aller de gloire 

en gloire. Si tu refuses de combattre, tu n'expérimenteras pas certains 

domaines de la rédemption. Sans ces expériences, tu ne connaîtras pas 

certains niveaux de gloire. Si tu refuses de combattre par toi-même, soit 

tu es encore spirituellement en Égypte soit tu refuses de grandir. Car 

Psaumes 8. 2 dit que même les bébés en Christ peuvent combattre et 

avoir la victoire, car dès que tu te lèves pour combattre, DIEU t'accorde la 

victoire en se disant que tu apprécies ce que Jésus a fait pour toi. Si tu 

t'assois, DIEU aussi s'assiéra. C’est comme si tu étais encore en Égypte 

bien qu'étant physiquement dans le désert. Aussi tu ne pourras pas 

comprendre les choses qui se passent dans le ciel, dans le 3e niveau de 

bataille alors que DIEU veut que tu y arrives pour intégrer son armée. Si 

tu n'as pas appris à te battre au 2e niveau, tu ne peux pas te battre au 3e 

niveau. Le plan de DIEU, c'est que tu apprennes à te battre au 2e niveau 

pour mettre en déroute l'ennemi qui t'attaque sur ton territoire et 

qu'ensuite tu le poursuives jusque dans son territoire à lui pour le vaincre 

totalement, c’est le 3e niveau de bataille. Celui qui ne peut pas combattre 

pour lui-même ne peut pas combattre pour DIEU.  

Ton amour pour Dieu ne peut être fort à moins que tu ne jouisses des 

bienfaits de la rédemption. L'expérience de la rédemption te rend 

reconnaissant, convaincu, heureux et adonné à DIEU. Ton adoration, ta 

louange ou ta proclamation ne sera remplie de vie à condition que tu ne 

jouisses des bienfaits de la rédemption, car tu serais en train de dire ce 

que tu as vécu. Les mots et paroles que tu dis dans tes louanges et 

adoration ne resteront qu'un chant ou des sons et non une louange, à 

moins que tu n'expérimentes la rédemption. C'est la louange qui fait 

descendre DIEU et non nos chants.  
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 Ce combat consiste à sonner de la trompette  

 

La trompette : c’est toute parole de l'écriture. Les trompettes étaient 

faites en argent, symbole de la rédemption. Les vérités de la parole de 

DIEU nous concernant et concernant la rédemption que le Seigneur 

Jésus nous a obtenue sont 2 trompettes.  

Sonner la trompette : c’est déclarer et proclamer avec assurance ce 

que Dieu a dit sur la base de ce que Jésus a fait. On ne peut pas jouir 

des bienfaits de la rédemption ni jouir de la vie en Christ si notre bouche 

est fermée. La domination est à travers la bouche, par ce qu'on déclare 

conformément à la rédemption. 

Sonner la trompette avec éclat : Dans l'ancien testament, on sonnait de 

la trompette avec éclat, au-dessus des sacrifices. Pour nous, les 

sacrifices sont les choses dans lesquelles nous croyons concernant ce 

que Jésus Christ a fait. Les victimes spirituelles, ce sont les vérités que 

nous comprenons et auxquelles nous croyons. Sonner la trompette avec 

éclat revient donc à déclarer avec assurance et foi ce que Christ a fait et 

dans lequel nous croyons; c'est apporter des sacrifices spirituels de 

louange, d'adoration et d'action de grâce. Et DIEU confirme sa parole en 

donnant la victoire.  

III. Israël dans la terre promise.  

 Domaine de bataille : La terre promise ou le ciel.  

 

Le temps du désert (Apocalypse 2 et 3) où on tombe et on se relève est 

un état que DIEU veut corriger à moins qu'on se repente. Ceux qui 

entendent l'appel à la repentance de Apocalypse 2 et 3 du temps actuel 

de l'église, qui obéissent et se repentent selon toutes les directives 

données dans les 7 lettres aux églises de Apocalypse 2 et 3, ceux-là se 
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relèvent et atteignent un autre niveau dans les cieux. Ce niveau est le 

statut de la femme d’Apocalypse 12.  

Ceux qui s'appellent chrétien et qui ne suivront pas la loi de l'obéissance 

et de la repentance de Apocalypse 2 et 3 tomberont dans le désert par 

l'influence de Satan. C'est la femme d’Apocalypse 17  

Bien qu'étant tous sortis de l'Égypte (du monde) et ayant participé à la 

même sainteté et à la même grâce de DIEU (le salut en Jésus), deux 

types de personnes vont être manifestés dans le désert (l'église) : ceux 

qui y resteront et mourront (les chrétiens représentés par la femme de 

Apocalypse 17 appelée Babylone la prostituée et qui est restée sur la 

terre) et ceux qui en sortiront pour rentrer dans la terre promise de 

Canaan (les chrétiens représentés par la femme de Apocalypse 12 

appelée les vainqueurs et qui est montée dans le ciel)  

L'église victorieuse qui est rentrée dans la terre promise (le ciel de DIEU) 

a un combat à mener tout comme Israël qui lorsqu'ils sont entrés dans la 

terre promise de Canaan ont dû mener un combat pour prendre 

possession de cette terre. Mais Israël physique n'est pas rentré dans le 

repos de DIEU une fois établi dans la terre promise parce que les 

israélites n'avaient pas exterminé tous leurs ennemis ni pris possession 

de tout leur territoire. Nous, Israël spirituelle, ne devons pas commettre la 

même erreur. Nous devons rentrer dans le ciel de DIEU et mener la 

bataille pour l'établissement du règne de DIEU sur toute la terre.  

Apocalypse, 12:1 - Un grand signe parut dans le ciel: une femme 

enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds, et une couronne de douze 

étoiles sur sa tête  

Apocalypse, 12:7 - Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges 

combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent  

Apocalypse, 12:8 - mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne 

fut plus trouvée dans le ciel.  
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Cette bataille qu’on mène dans le ciel ou la terre promise s'appelle la 

Bataille Divine. DIEU veut étendre son règne sur toute la terre, par moi 

selon son propre dessein.  

Pour récapituler :  

 Apocalypse 2 et 3 : Temps de l'église, le désert, les mauvais jours. 

Tous tombent et se relèvent. Mais DIEU leur envoie un appel à la 

repentance et une récompense pour ceux qui obéissent.  

 Apocalypse 4 : Une voix vient en aide à ceux qui entendent l'appel 

d’Apocalypse. 2 et 3, obéissent et se repentent conformément aux 

prescriptions des 7 lettres. La voix les fait  monter dans les cieux (la 

gloire de Dieu) par une porte ouverte dans les cieux  

 Apocalypse 12 : L'église victorieuse caractérisée par toutes les 

promesses d’Apocalypse 2 et 3 se trouve dans la terre promise ou 

son héritage véritable (le ciel).  

 Apocalypse 17 : L’église non victorieuse ou la prostituée ou 

Babylone la grande qui est sortie du contrôle de DIEU et s'est 

retrouvée sous le contrôle du diable.  

 

NB : Ne nous méprenons pas. Ne disons pas que nous sommes sauvés, 

cela nous suffit même si nous avons une petite place dans le ciel. C'est 

de la rébellion, vouloir faire ce qu'on veut au mépris de ce que DIEU veut. 

Car DIEU nous a sauvés, c'est pour combattre pour nous et pour LUI. 

Par ailleurs, la place qui nous sera donnée au ciel ne dépend même pas 

véritablement de nous ni du travail qu'on aura fait, mais de DIEU, de 

l'appréciation que DIEU portera sur toi et sur le travail que tu auras fait. 

C'est DIEU la mesure ! Et toi, qu'est-ce que tu sais de ce que DIEU 

pense, de la mesure qu'Il est ou fait des choses ? 

Livrons-nous totalement avec soumission, humilité, foi et espérance à 

Christ dans l'obéissance constante et persistante à sa parole.  
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 La Loi de la bataille dans le ciel : C'est Dieu qui sort au-devant 

de ses troupes et combat avec ses troupes. C'est Dieu qui 

provoque la bataille.  

 

Cette loi se trouve dans Apocalypse 12.  

Apocalypse, 12:7 - Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges 

combattirent  contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent  

Apocalypse, 12:8 - mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne 

fut plus trouvée  dans le ciel.  

 

 Principes de la bataille dans le ciel  

1. C'est une bataille qui ne se livre pas sur notre territoire, 

mais dans le camp ennemi  

 

En fait, le territoire de l'ennemi n'est pas à lui. Il a été fait prince de ce 

monde, prince de la puissance de l'air lorsque Adam s'est livré à lui.  

 

2. C'est une bataille qui est engagée par DIEU Lui-Même  

 

Le Seigneur Jésus engage la bataille et nous le suivons.  

Apocalypse, 12:7 - Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges 

combattirent  contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent.  

Apocalypse, 12:8 - mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne 

fut plus trouvée  dans le ciel.  

Apocalypse, 17:14 - Ils combattront contre l'agneau, et l'agneau les 

vaincra, parce  qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et 

les appelés, les élus et les  fidèles qui sont avec lui les vaincront aussi. 
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3. Les armes de cette bataille sont offensives (le sang de 

l'agneau et la parole de notre témoignage) et défensives 

(la consécration ou ne pas aimer notre vie jusqu'à 

craindre la mort) par le Saint-Esprit  

 

3.1 Le sang de Jésus  

 

Le sang de Jésus est le moyen par lequel toutes les bénédictions de 

DIEU viennent à nous Éphésiens 1:7 - En lui nous avons la rédemption 

par son sang, la rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce.  

Le sang de Jésus, c'est la révélation, la foi, l'appropriation et la 

proclamation de la personne et de l'œuvre du Seigneur Jésus.  

Assurons-nous d'utiliser le sang de Jésus tout le temps et à chaque 

instant. En effet, plus le sang de Jésus est proche de nous et 

constamment avec nous, plus le diable a peur de s'approcher de nous. 

Dans cette bataille, le diable nous voit et nous le voyons, c'est un face à 

face. Mais il ne peut pas tenir devant le sang de Jésus, car lorsqu'il nous 

voit, il voit le sang de Jésus avec nous.  

Lorsque les choses semblent difficiles et que tu ne sais pas comment 

prier, dis simplement « le sang de Jésus !!! » et tu auras la victoire. 

Utiliser le sang de Jésus, en le mentionnant seulement en face des 

challenges, est une prière entière, complète et puissante par le Saint 

Esprit. Pourquoi :  

 

o C'est quoi le sang de Jésus ?  

 

Le sang de Jésus, ce n'est pas juste le liquide biologique qui a coulé de 

son sein. Quand Jésus dit en Jean, 6: 54 - 57 que « celui qui mange ma 

chair et boit mon sang a la vie éternelle », Il ne parlait pas de choses 
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physiques. Car dit-il en Jean 6, 63 « la  chair ne sert de rien ; c'est l'esprit 

qui vivifie ».  

Jean, 6:54-57 - Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang a la vie 

éternelle; et je le ressusciterai au dernier jour. Car ma chair est vraiment 

une nourriture, et mon sang est vraiment un breuvage. Celui qui mange 

ma chair et qui boit mon sang demeure en moi, et je demeure en lui. 

Comme le Père qui est vivant m'a envoyé, et que je vis par le Père, ainsi 

celui qui me mange vivra par moi,  

Jean, 6:63 - C'est l'esprit qui vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles 

que je vous ai dites sont esprit et vie. 

 

C'est quoi manger sa chair : s'approprier la révélation de sa parole et la 

mettre en pratique.  

C'est quoi boire son sang : croire  

Le sang de Jésus est une personne, c’est la personne du sauveur : 

c’est la révélation de la Personne de Jésus, de ce qu'Il a fait par le don 

de sa vie et de ce que cela nous a obtenus. C'est l'Esprit qui donne la vie. 

C'est de l'Esprit, de la réalité, de la vérité du sang de Jésus dont on parle 

quand on dit «  le sang de Jésus !!! »  

Le sang de Jésus est la vie de Jésus. Quand Jésus donne son sang, il 

donne aussi sa vie. Aussi quand je dis «  le sang de Jésus », je suis en 

train d'emmener la vie de Jésus, car la vie de toute chair est dans le 

sang. Le sang est un moyen pour convoyer la vie. Le sang de Jésus est 

la vie de Jésus livrée pour moi, mais aussi la vie victorieuse de Jésus sur 

la mort, la vie de Jésus glorifiée qui m'est transmise à moi.  

Le sang parle, parce que le sang est une personne. Abel est parti, mais 

son sang continue de parler. La personne du sang de Jésus est la 

personne du sauveur.  

Le sang de Jésus est la rançon payée pour ma rédemption  
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Le sang de Jésus est l'esprit de Jésus, l'esprit dans lequel et par 

lequel il a fait et dit toute chose ; l'esprit ou la réalité des choses qu'il a 

faites ou dites. Car c'est l'esprit qui donne la vie.  

Le sang de Jésus, c'est ce qu'il a remis entre les mains du Père 

quand il disait : «  Père entre tes mains, je remets mon esprit » et ce 

sang est constamment sous le regard du Père.  

 

o Comment utiliser le sang de Jésus ?  

 

Reconnaître que le sang de Jésus est vivant, puissant, actuel et éternel 

pour me sauver et me l'approprier ; Reconnaître que la personne de 

Jésus est mon rédempteur et me l'approprier ; Le proclamer avec foi et 

assurance ; c’est cela utiliser le sang de Jésus. On n'invoque pas le sang 

de Jésus comme on invoque le nom de l'Éternel ou le nom de Jésus. Le 

sang de Jésus est une œuvre déjà accomplie dont on s'approprie les 

bénéfices en y croyant du cœur et en la proclamant de la bouche. 

Partout où la mort opère, lorsque le sang est saisi, utilisé, et proclamé 

avec foi et assurance, la vie est communiquée.  

Devant le diable ou la voix du serpent, qui vient pour nous accuser 

jour et nuit; qui vient pour nous séduire par le mensonge et la tromperie, 

le sang nous délivre, nous affranchit et nous donne la paix par Jésus 

Christ. La vérité ne peut jamais sortir de la bouche de Satan parce que la 

vérité, c'est une personne, la personne de Jésus. Satan est menteur 

depuis le commencement, c’est le père du mensonge. Et quand il ment, il 

parle de son propre fond. Même si ce qu'il dit me concernant est un fait 

réel, cela est une séduction, un mensonge, car Satan n'a rien à me dire. 

C'est DIEU qui est ma mesure et c'est ce que DIEU dit que j'accepte. 

Jésus est la vérité. Tout ce qu'il fait ou dit est la vérité même si cela ne 

nous semble pas réel. Ce n'est pas seulement ce qui est dit qui 
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détermine la vérité mais Qui le dit.  

Devant le péché, la culpabilité du péché, les conséquences du 

péché, la puissance du péché, le sang me purifie et me pardonne de 

toute parole.  

Devant la chair, devant le monde, devant tous nos ennemis, le sang 

parle pour nous et nous justifie.  

 

o La parole de notre témoignage  

 

La parole de mon témoignage, c'est ce que je dis au sujet de ce que la 

parole de Dieu dit. Le diable attaque avec la parole et nous aussi, nous 

combattons avec la parole.  

La parole de mon témoignage, ce n'est pas la parole que Dieu a dit. Ce 

sont mes propres paroles que je construis quand j'ai rencontré la parole 

de DIEU. C'est la parole que je dis après avoir reçu la parole que DIEU a 

dit. C'est ma propre parole, ma propre expérience, mon témoignage que 

je vis à partir de la parole de Dieu. C'est la révélation qui m'est donnée 

personnellement et que je me suis appropriée à partir de la parole de 

Dieu. C'est ce que j'ai appris à partir de la parole de Dieu et que je 

déclare sur la base de ce que la parole de Dieu a déclaré. Chaque fois 

que mes paroles vont concorder avec la parole de DIEU, j'ai la victoire. 

Deutéronome 20, Juges 7, Psaumes 137,  Psaumes 91, Psaumes 40. 

 

o La consécration ou ils n’ont pas aimé leur vie jusqu’à 

craindre la mort  

 

C'est l'attitude constante et persévérante dans les choses spirituelles, 

l'attitude constante de soumission et d'obéissance à DIEU qui est 

appelée la consécration et qui nous sécurise l'usage efficace du sang de 
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Jésus et de la parole de notre témoignage.  

En effet, lorsque nous demeurons de façon persévérante en Dieu, Il 

demeure en nous et nous avons la paix et la victoire. Lorsque nous 

utilisons constamment le Sang de Jésus et la parole de notre 

témoignage, cela devient notre nature de témoigner par rapport à la 

parole de DIEU et d'utiliser le sang de Jésus.  

La consécration est l'attitude de rester fidèle même quand la mort semble 

être au-devant de nous; rester fidèle même quand les choses semblent 

être contre nous car nous savons ce que DIEU a dit. Et ce qu'Il nous a 

promis, c'est la victoire.  

Notons qu'il est écrit « qu'Ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre 

la mort » et non « qu'ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre de 

mourir ». Il n'est pas  question ici d'être prêt à mourir ou de ne pas avoir 

peur de mourir dans cette bataille. Mais c'est que, quel que soit le défi qui 

est devant moi, j'avance ; même si c'est la mort qui est devant moi, car je 

ne la crains pas, parce que la mort ne peut rien contre moi. Elle ne peut 

pas me toucher, elle ne peut même pas m'endormir. La consécration 

est une façon de dire que j'ai accepté l'appel à aller m'asseoir sur le 

trône. Je reste constant et fidèle, dans la saison et en dehors de la 

saison. 


